

相産だより



創立記念講話

4月17日(月)5・6校時に創立記念講話が行われました。講師は本校機械科卒業(14回生)の安原浩一先生です。講師の先生の相産での思い出や、アース製菓株式会社での仕事の様子、高校のうちに学んでおくべきことなど、たくさんのお話がありました。

～～生徒感想～～

私の心に一番響いたのは、「知識は手元にあり、いかに有効に使うか」という言葉と「先人に学ぶ、失敗に学ぶ」という言葉です。

私はこの相生産業高校で、社会に出た際必要となる、たくさんの知識を身につけ、失敗を恐れず失敗に学び、それらを有効に使っていけるような人になるために日々努力していきたいです。これからは、小さなことも一生懸命取り組めるよう心掛けたいと思います。



1年生ペーロン体験乗船会

4月28日(金)に1年生のオリエンテーションとしてペーロン体験乗船会が行われました。相生の地域行事であるペーロンを学び、クラスメートと団結して漕ぎました。初めは漕がバラバラでなかなか進みませんが、最後は息を合わせ速く進むことができるようになりました。前半組・後半組に分かれ乗船しましたが、それぞれ最後に直線コースでのレースを行いました。クラスメートとのとても楽しい思い出になりました。



【今後の予定】

- 5月13日(土) 午前：月曜1～4校時の授業、午後：PTA総会
- 15日(月) 振替週休日(5/13代休)
- 16日(火)～19日(金) 中間考査
- 31日(水) 3年機械科企業見学(1～4限)